



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, articule los medios y mecanismos necesarios para llevar a cabo en todos los municipios y comunas de la provincia jornadas y charlas sobre el uso de dispositivos electrónicos e internet para adultos mayores.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, con un trazo horizontal extendido a la derecha.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

A día de hoy la tecnología no para de crecer y avanzar, gran parte de las tareas diarias se realizan con internet, en celulares, tabletas y computadoras, para ello, se deben tener ciertos conocimientos que muchos damos por sentado, pero que muchos de nuestros adultos mayores no tienen, o solo los tienen de manera limitada.

En este sentido, debemos brindar los recursos básicos para que cualquier persona pueda aprender a utilizar cualquier dispositivo electrónico sin importar la edad o sus conocimientos en informática.

Como legisladores, debemos ser conscientes de las dificultades que tienen algunas personas para manejar la tecnología en su día a día. Las dificultades para su acceso, no permiten la plena participación de todas las personas en la sociedad de la información.

Asimismo, muchos de nuestros abuelos no saben comunicarse por WhatsApp o llevar a cabo simples llamadas telefónicas y mucho menos gestionar por HomeBanking las cuestiones atinentes a su jubilación. Es tal el desconocimiento, que las estafas telefónicas o cibernéticas, son justamente efectuadas a este sector de la sociedad que no ve tan fácil el acceso a la información o a los medios de comunicación.

Debido a esto, apuntamos a que se les enseñe a emplear lo simple, como enviar correos, mensajes, realizar o recibir llamadas, ver sus cuestiones bancarias.

Por otro lado, en Buenos Aires, el programa "Aprendé a usar" que apunta a los mismos fines, es un éxito sin precedentes, miles de adultos a lo largo de la provincia se reúnen en sus municipios a aprender sobre estas cuestiones.

Es por ello, que nuestra intención es ofrecer a nuestros adultos mayores la posibilidad de iniciarse en disciplinas de gran importancia en la actualidad es fundamental para lograr una verdadera inclusión en todos los sentidos y garantizar un mejor bienestar para todos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente iniciativa.

A handwritten signature in black ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form a stylized representation of the name Juan Argañaraz.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial